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『ロータリーは世界をつなぐ』
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第2854例会	 令和元年 7 月 3 日（水）
（本年度第 1回）

木槌の引継ぎ 朝山 浩 会長
佐久間 馨 直前会長から朝山 浩 会長へ

点　鐘 朝山 浩 会長

スマイル体操 石坂 想 親睦委員

司会と斉唱 大塚 正一 会場監督
山川 哲史 ソングリーダー

「君が代」「奉仕の理想」

お客様紹介 米山 元章 親睦委員長
国際ロータリー第 2590 地区 第 2 グループ

ガバナー補佐 洪 征治 様（川崎北 RC）
棚部 哲男 様（川崎西 RC 会長）
板橋 忠彦 様（川崎西 RC 幹事）
萩原 ひとみ 様（川崎中 RC 会長）
長谷山 尚城 様（川崎中 RC 幹事）

出席報告 小澤 秀昭 出席委員長

会員数 55 名 出席 36 名 欠席 19 名
（対象外 8 名） 出席率 76.60%
前々回訂正 欠席 25 名 MAKE UP 8 名

（対象外 8 名） 訂正出席率 78.43%
欠席者
花田君 星野（博）君 星野（妃）君 生垣君 貝田君 
上山君 小泉君 柾木君 三平君 溝淵君 
茂木君 野口（哲）君 岡本君 関君 世良君 
重田君 色摩君 末永君 豊見山君

お客様ご挨拶
国際ロータリー第 2590 地区 第 2 グループ

ガバナー補佐 洪 征治 様
これから一年間皆さま
のお力を借り、ガバナー
補佐として、全うして
参ります。よろしくお
願いいたします。

棚部 哲男 様、板橋 忠彦 様（川崎西 RC 会長・幹事）
川崎北クラブは我々の
親クラブであり、メン
バーは教えを乞う方々
ばかりです。入りて学
び、出でて奉仕せよ、
と実践哲学を諸先輩方
に教えていただきまし
たので、一年を通して
この哲学を理解しなが

ら会長を務めあげていきたいと思っています。川崎西
RC の親睦と奉仕を実践して参ります。様々な場面で、
お助けいただくことがあるかと思いますが、どうぞよ
ろしくお願いいたします。

萩原 ひとみ 様、長谷山 尚城 様（川崎中 RC 会長・幹事）
私の父は、川崎北 RC
で一度会長も務めさせ
ていただきました。私
も以前から貴会の方々
には、ご指導いただき、
大変お世話になってお
ります。この一年間、
会員の皆さまが心地の
良い運営ができたらと

思っております。皆さま、ご指導のほどよろしくお願
いいたします。（萩原）
当会、初めての女性会長となります。一所懸命サポートして
参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。（長谷山）



就任のご挨拶
朝山 浩 会長

歴史と伝統のある川崎北 RC
の第 60 期会長の大役を務め
ることとなり、身の引き締ま
る思いです。今年度の RI 会長
が掲げたテーマは「ロータリー
は世界をつなぐ」です。国際
協議会において「最初の強調
事項は、ロータリーを成長さ
せることです。私たちの奉仕
活動やプロジェクトのインパ

クトを成長させること、また、最も重要なのは、これから
より多くのことを達成するために会員を増やすことです。
ロータリーでの私たちは、お互いの違いを超え、深く、
意義のあるかたちでお互いにつながることができます。
ロータリーがなければ出会うことのなかった人々、職業
上の機会、私たちの支援を必要とする人たちとのつなが
りをもたらしてくれます」と会員増強の重要性を述べて
います。そして今年度、国際ロータリー第2590地区ガバ
ナーである、轟	淳次	氏が掲げた地区テーマ、および方針
は「原点を忘れずに挑戦」～入りて学び、出でて奉仕せ
よを実現しよう～です。例会に出席し、様々な職業の方
との異業種交流から学び、奉仕活動を充実させ地域社会
に認知いただき、増強に結び付けようとのことです。私
はこれを受けまして、今年度川崎北RCのテーマを「この
先の未来へ」といたしました。60周年の節目を迎え、こ
れまでの活動の歴史を振り返り、川崎北RCと地域の未来
を輝けるものにするために、何ができるかを考え、皆さ
まと共にチャレンジして参りたいと存じます。それを具体
的な実行に移すために4つの方針を掲げます。
1.	60 周年記念事業を通して好意と友情を深めます。
2.		卓話や研修、会員間の親睦や情報交換を通じ、出席
率の向上を図ります。

3.	委員会の活性化と公共のイメージを高めます。
4.	会員増強を図ります。
私自身、もとより微力ではありますが、自分に与えら
れたこの貴重な一年間が地域の繁栄、また会員の皆さ
まにとって意義のある年度となり、川崎北 RC がこれ
から先の未来もさらに輝けるよう、精いっぱい努力し、
会長の任を務めさせていただきます。会員の皆さまの
ご理解とご協力、また、ご支援のほどを重ねてお願い
申し上げます。一年間どうぞよろしくお願いいたします。

戸川 俊雄 副会長
役職にこだわらず、一所懸
命務めさせていただきます。
会員増強が一番重要だと考
えていますので、皆さまの
ご協力をお願いいたします。
各委員会活動に積極的に参
加し、一致団結していきま
しょう。

乾杯の挨拶 甲田 博康 会員

新しい年度を迎えまして、より一層の努力をして参り
たいと思います。皆さまのご健勝も含め乾杯の挨拶を
させていただきます。私は、入会して 47年経ちますが、
このような晴れがましい席で乾杯の挨拶は初めてです。
新しい時代を迎えつつも、伝統を尊重した川崎北 RCを、
若いファイトのある会長が運営します。

記念品贈呈 朝山 浩 会長

会長報告 朝山 浩 会長
2018 ～ 19 年度	金子	大	ガバナーより、年度無事終了
の礼状を頂戴しています。

幹事報告 野口 隆一 幹事
1. 地区からの来信

①  R 財団より、2019 ～ 20 地区補助金プロジェクト
承認のご連絡
クラブにて立て替え払い等によるプロジェクト開始
が可能となります。

②上期地区資金の送金依頼
17,500 円 / 人

③ 7 月のロータリーレートのお知らせ
1 ドル＝ 108 円

④地区ローターアクト全クラブ合同例会のご案内
日時：7 月 28 日（日）　13：30 ～ 16：30
会場：サンピアン川崎

2. 2019 ～ 20 年度活動計画書をお送りいただきました。
川崎中央 RC、新川崎 RC、川崎中 RC、川崎中原 RC、
川崎とどろき RC、川崎西北 RC



野口 隆一 幹事
一年間、朝山	会長を一所懸命
支えていきたいと思います。
本年度は 60周年を迎え、今
年のテーマは「この先の未
来へ」となりました。年度
末に何名かの会員が退会さ
れ、会員数が少ないスター
トとなっていますが、60 周
年記念を通過点とし、財政

面や年齢構成も考えた会員の増強をして、今後継続可
能なクラブの運営を行い、未来へと繋げていけるよう
にしたいと思います。一年間よろしくお願いいたします。

宮下 和也 会計
川崎北 RCに入会してまだ日
は浅く、RC の活動について
学んでいる段階ではありま
すが、銀行に勤めて 27年に
なります。会計として運営
をサポートして参ります。よ
ろしくお願いいたします。

大塚 正一 会場監督 / 会報委員長
この度初めて SAA を務めさ
せていただきます。副 SAA
は、出席率の良い、優秀な
かたを選ばせていただきま
した。不慣れではございま
すが、今年一年滞りなく例
会が進行できるようにいた
しますので、よろしくお願
いいたします。

会報についても、引き続き一所懸命務めさせていただ
きます。

小澤 秀昭 出席委員長
委員に心強いメンバーを迎え
ました。先月、諸事情により
出席が難しい方へ、WEB 上
でのメーキャップができるよ
うになりました。利用してい
ただきまして、出席率も上げ
ていただければと考えており
ます。一年間よろしくお願い
いたします。

米山 元章 親睦委員長
この度、親睦委員長を 12 年
ぶりに仰せ付かりました。昨
年は、平野	会員の活躍によ
り円滑に進んでいたようです
ので、今年も負けないよう頑
張って参ります。皆さま、一
年間ご協力よろしくお願いい
たします。

谷口 一成 プログラム委員長
一年間、朝山	会長のもと、
楽しく、有意義なプログラム
を提供できるようにと考え
ています。委員には顔の広い
メンバーを迎えました。実り
あるプログラムにしていき
たいと思いますので、皆さま
からのご紹介もいただけま
すと幸いです。一年間よろし
くお願いいたします。

川野 正久 戦略計画委員長
戦略計画と言いますと、4つ
の優先項目があります。
1.	より大きなインパクトを
もたらす
2. 参加者の基盤を広げる
3.	参加者の積極的な関わり
を促す
4. 適応力を高める
このような問題を踏まえな

がら、数年後当クラブがどのような状況にあるのか、精
査するのが我々の委員会の役目だと考えています。し
たがいまして、アンケートを実践し、皆さまと川崎北
RCの発展を検討していきたいと考えています。一年間
よろしくお願いいたします。

大部 哲也 会員選考委員長
会員選考委員は会員の増強
と密接に関係しています。
ロータリーの目標を達成す
るためにふさわしい新しい
会員を選考して参ります。一
年間よろしくお願いいたし
ます。



妻鹿 琢生 会員増強委員長
委員に豪華なメンバーが配
属されました。地区のほうも
会員増強について力を入れ
ていますので、期待を感じな
がら、楽しんでいきたいと考
えています。グループミー
ティングを早めに行い、リス
トアップされた候補者に、ゲ
ストとして例会に来ていた
だき、その後のフォローなど

を管理していきます。会員増強が無ければ、先の未来
はないとのことなので、一所懸命頑張って参ります。一
年間よろしくお願いいたします。

ニコニコリポート 松下 幸夫 副会場監督
国際ロータリー第 2590 地区 第 2 グループ

ガバナー補佐　洪 征治 様（川崎北 RC）
本年度第 2 グループのガバナー補佐を務めることにな
りました。一年間頑張りますので、よろしくお願いい
たします。

棚部 哲男 様、板橋 忠彦 様（川崎西 RC 会長・幹事）
本日は、表敬訪問にお伺いしました。よろしくお願い
いたします。

萩原 ひとみ 様、長谷山 尚城 様（川崎中 RC 会長・幹事）
2019 ～ 20 年度川崎中 RC の会長と幹事を務める
ことになりました。新年度を迎え、朝山 浩 会長・ 
野口 隆一 幹事年度の船出を祝し、心よりお慶び申し
上げます。川崎北 RC の皆さま、一年間よろしくお願
いいたします。

朝山 浩 会長、戸川 俊雄 副会長、野口 隆一 幹事、 
入来 武久 60 周年実行委員長、松山 直樹 君

本日いよいよ 2019 ～ 20 年度がスタートいたしました。
川崎北 RC は本年 60 周年を迎えます。皆さまのご協
力のもと、この一年を素晴らしい年とし、60 周年を
無事成功させたいと思っています。一年間、どうぞよ
ろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会一同
今年度ベストを尽くします。よろしくお願いいたします。

国際奉仕委員会 : 松下 幸夫 君、柳澤 信夫 君、松波 登 君
7 月 7 日（日）の「インターナショナルフェスティバ
ル in かわさき」への皆さまの参加をお待ちしています！
色々な国のビールもあるよ。朝山・野口 年度の一年間、
よろしくお願いいたします。

プログラム委員会：谷口 一成 君
朝山 年度がスタートいたしました。一年間皆さまに
喜んでいただけるプログラムを考えていきたいと思っ
ています。よろしくお願いいたします。

ロータリー財団：齊木 貴 君、若林 潤 君、松山 直樹 君
今期、財団を担当することになりました。皆さまのご
協力をお願いいたします。地区のほうでもしっかりと
勉強していきます。

60 周年式典実行委員会：入来 武久 君、横山 芳春 君、 
谷口 一成 君、大塚 正一 君、帯谷 昌充 君、米山 元章 君、 
宮崎 秀樹 君、相良 久征 君

本年度は、いよいよ創立 60 周年を迎えます。会員の
皆さまご協力をよろしくお願いいたします。

出席委員会：小澤 秀昭 君、戸川 俊雄 君、吉岡 憲士 君、
生垣 繁 君、若林 潤 君

一年間よろしくお願いいたします。
ビール同好会：戸川 俊雄 君、渡邊 敏久 君、川野 正久 君、
宮崎 秀樹 君、大部 哲也 君、洪 征治 君、柳澤 信夫 君、 
武田 信平 君

朝山・野口 年度の船出を祝して、楽しみな一年です。健
康に留意して、頑張ってください。また、洪 ガバナー補
佐を迎えて、ビール同好会よりエールを送りまーす！！

佐久間 馨 君、相良 久征 君
いよいよ本年度、朝山 会長・野口 幹事の船出ですね。
一年間のご活躍を期待しております。

甲田 博康 君
朝山・野口 年度の発足を祝って。

小澤 秀昭 君
国際ロータリー第 2590 地区 第 2 グループガバナー
補佐 洪 征治 様、また、朝山 会長・野口 幹事を始め、
理事、役員の皆さま一年間よろしくお願いいたします。

武田 信平 君
6 月 30 日に J リーグ第 17 節、フロンターレ対ジュ
ビロ磐田戦がアウェー磐田にて行われました。代表
戦や ACL の影響で 2 週間空いたためか、試合勘に少
し難がありましたが、3 対 1 で勝利しました。しかし、
また後半アディショナルタイムで失点したのは、反省
点です。首位の FC 東京より 1 試合少ないため、暫定
2 位となりました。朝山 年度が活気ある年度になる
よう、会員みんなで盛り上げましょう。

吉岡 憲士 君
戸川 さん、洪 さん、朝山 さん、わざわざ家まで来て
くれて、ありがとう。

金子 房一 君、北村 善市 君、小林 政男 君、 
2019 ～ 20 年度親睦委員会：米山 元章 君、相良 久征 君、
山川 哲史 君、石坂 想 君、妻鹿 琢生 君、宮下 和也 君

朝山 会長・野口 幹事、いよいよ出発ですね。今年度は、
60 周年事業など忙しい年度になりそうですが、クラ
ブみんなで力を出し合い、楽しく活気ある川崎北 RC
にしましょう。親睦委員会もがんばります。

SAA: 大塚 正一 君、入来 武久 君、横山 芳春 君、 
帯谷 昌充 君、松下 幸夫 君

朝山 会長年度がスタートしました。円滑な例会運営
に努めますので、ご協力をよろしくお願いいたします。


